



# Enloe Magnet High School

Gifted & Talented/International Baccalaureate Diploma Programme



# Índice de contenido.

<b><i>Sobre la Secundaria Enloe</i></b> .....	<b>4-5</b>
<b><i>Currículo de materias básicas</i></b> .....	<b>6-9</b>
Inglés y estudiantes aprendiendo el idioma inglés .....	7
Matemáticas e Informática.....	8
Salud, Educación Física y JROTC.....	8
Ciencias .....	9
Estudios Sociales .....	9
<b><i>Programas de Academia y Diploma</i></b> .....	<b>10-16</b>
Programa de Diploma de Bachillerato Internacional .....	11-13
Programa de Diploma AP Capstone .....	14
Academia de Diseño Creativo .....	15
Academia de Biociencias Médicas.....	16
<b><i>Idiomas Mundiales</i></b> .....	<b>17</b>
<b><i>Artes visuales y escénicas</i></b> .....	<b>18-24</b>
Producción de Audio y Televisión.....	19
Banda .....	20
Coro .....	20
Baile .....	21
Orquesta .....	22
Piano y Teoría de Música .....	23
Artes Visuales .....	23
Teatro y Teatro Técnico .....	24
<b><i>Deportes</i></b> .....	<b>25</b>
<b><i>Educación Técnica y Vocacional</i></b> .....	<b>26-27</b>
<b><i>Lista de cursos de Enloe 2024-2025</i></b> .....	<b>28-31</b>
<b><i>Audiciones de Artes Visuales y Escénicas de Enloe</i></b> ..	<b>32-33</b>
<b><i>Requisitos de Graduación de Enloe</i></b> .....	<b>34</b>

# ***Acerca de Enloe.***

*Enloe es la Escuela Secundaria Magnet más antigua del Sistema de Escuelas Públicas del Condado Wake, y ofrece cursos académicos, técnicos y artísticos únicos. Enloe desafía a todos los estudiantes a ser innovadores, creativos, curiosos y comunicadores eficaces. En Enloe, ¡el personal docente cree que estamos educando para hoy y capacitando para mañana!*

Enloe tiene estudiantes y educadores de todas partes del Condado Wake. Con una población tan diversa y excelentes académicos, los estudiantes que se gradúan de Enloe están bien preparados para avanzar a la siguiente etapa de la vida, ya sea la universidad, la carrera o el servicio militar.

Enloe sirve como escuela secundaria para los estudiantes que provienen de las siguientes escuelas intermedias Carnage, Ligon, Martin y Moore Square. Los estudiantes de la Escuela Intermedia Zebulon GT que estaban en los grados 6-8 durante el año escolar 2023-2024 también ingresan a Enloe. Ampliamos las opciones de cursos electivos de los estudiantes en todas las áreas de contenido, especialmente en Artes, Bachillerato Internacional e Idiomas Mundiales. Si bien Enloe es una escuela grande, nuestro personal trabaja para desarrollar relaciones con cada estudiante para fomentar la comunidad y el sentido de pertenencia. Cuando se les pregunta acerca de Enloe, los estudiantes actuales y exalumnos siempre mencionan cómo cada estudiante puede encontrar su lugar especial (“niche”) en Enloe.

Cada educador en nuestro edificio busca constantemente brindar oportunidades para que los estudiantes fortalezcan sus dones y talentos. Los educadores logran esto a través de aulas atractivas, experiencias del mundo real y cursos únicos. En todas las aulas, los estudiantes están entusiasmados por participar, hacer oír su voz e impulsar su pensamiento.

## ***Premios y Reconocimiento de la Escuela***

Enloe tiene el honor de haber sido designada por Magnet Schools of America como Escuela Magnet de Excelencia y Escuela Magnet de Demostración Certificada.



## ***Horarios y Cursos***

Enloe opera en un calendario de clases de 90 minutos A/B tradicional (block calendar). Los estudiantes, normalmente, se inscriben en 8 cursos de un año de duración, 4 de ellos en los días A y los otros cuatro en los días B. Los días A y B se alternan durante todo el año escolar.

La escuela comienza a las 7:25 a.m. y finaliza a las 2:20 p.m. Las clases duran 90 minutos con un período de transición de 6 minutos.

Ofrecemos 2 turnos de almuerzo. La hora del almuerzo puede variar entre el día A y el día B.

La graduación de cualquier escuela secundaria del sistema escolar WCPSS, incluida Enloe, requiere 26 créditos obtenidos. Además, los estudiantes deben cumplir con los criterios de evaluación de dominio y de curso, como los exámenes EOC (fin de curso) de Carolina del Norte.

Actualmente, la secundaria Enloe ofrece más de 40 cursos preuniversitarios (AP), 40 cursos de bachillerato internacional (IB) y una gran variedad de cursos electivos magnet que sólo están disponibles en Enloe.

Los estudiantes ingresando al 9° grado y que actualmente son estudiantes de WCPSS trabajarán con su consejero actual de 8° grado para completar el proceso de inscripción en la primavera de su año de 8° grado. El registrador de la secundaria Enloe se comunicará con los estudiantes que provienen de fuera de WCPSS y los guiará a través del proceso de la inscripción.

## ***Información Clave del Personal Docente***

Principal: Dr. Jacqueline Jordan

Assistant Principal for  
Instruction: Debbie Parrish

Dean of Students: Patty Miller

Magnet Coordinator: Lisa Thompson

IB Coordinator: April Ellis

AP Capstone Coordinator: Kelley Schroeder

MBSA Coordinator: Benicia Ledford

Academy of Creative Design  
Coordinator: Amy Spruill

Curriculum & Instructional Management  
Coordinator (CTE): Carlos Sousa

Career Development Coordinator:  
Lesley Brickhouse

Athletic Director: Sheri' Jones-House





*Aspectos destacados del currículo de materias básicas.*



Cum Laude



## ***Cursos Magnet dentro de las áreas básicas.***

***Además de una excelente instrucción de las materias básicas, durante los últimos 40 años, los maestros de Enloe han desarrollado un currículo único en cada área de contenido. En este folleto se incluye una lista completa de todos los cursos que se ofrecen en Enloe así como una descripción de cada uno de ellos en la pestaña Servicios al Estudiante en el sitio web de Enloe. Los cursos magnet más populares se describen por departamento en las páginas siguientes.***

### ***Inglés***

Clases intelectualmente estimulantes, asignaturas electivas únicas y una sólida instrucción en lectura y escritura preparan a los estudiantes de Enloe para sus siguientes pasos. Se alienta a los estudiantes a inscribirse en cursos electivos que desarrollen sus talentos creativos y mejoren sus habilidades de escritura. Desde cursos básicos hasta cursos electivos únicos como Análisis de cine y Psicología y Literatura, ¡hay algo para todos!

### ***Civilizaciones y Culturas***

Ofrecido en el 9° y 10° grado, los maestros enseñan en colaboración inglés y Estudios Sociales desde una perspectiva Paideia en

nuestras clases de C&C. Esta clase se reúne todos los días y permite una experiencia de aprendizaje integrada y basada en proyectos para los estudiantes que desean desarrollar habilidades del siglo XXI.

### ***Estudiantes aprendiendo el idioma inglés***

Los maestros que atienden a estudiantes de más de 10 países cuya lengua materna no es el inglés, apoyan a los estudiantes en una clase dedicada de ELL y a través de un equipo de maestros que enseñan materias básicas para ELL Sheltered. Los maestros ayudan a los estudiantes en el desarrollo de conocimientos de contenido y habilidades lingüísticas.

## **Matemáticas y Ciencias Informáticas**

Además de los cursos de matemáticas de Carolina del Norte para Matemáticas NC 1 - 4, Precálculo preuniversitario (AP), Cálculo preuniversitario (AP) y Estadística preuniversitaria y de Bachillerato Internacional (IB), Enloe es la única escuela del condado Wake que ofrece Cálculo 3 y Ecuaciones Diferenciales a través de la Universidad Estatal de Carolina del Norte (NCSSU) en el recinto escolar de Enloe. También se ofrecen tres cursos de IB. La colocación en matemáticas de 9° grado se determina por recomendaciones de los maestros de matemáticas de 8° grado.

Los estudiantes también pueden tener la oportunidad de tomar clases de verano de matemáticas. La información sobre las clases de verano se publica a finales de la primavera en base a la decisión del distrito escolar sobre la disponibilidad ese año escolar.

Enloe compete en concursos de matemáticas como Math League, Duke Math Meet, American Mathematics Competitions, AIME y otros.

## **Ciencias Informáticas**

La Escuela Secundaria Enloe cuenta con uno de los currículos de informática y programación más extensos y completos del estado. Hay dos programas de Ciencias Informáticas en Enloe: 1) El programa Magnet CS que ofrece un currículo de 4 años: Un curso de Introducción avanzado (Honores Magnet), Informática preuniversitaria (AP) A, Ciencias Informáticas de Bachillerato Internacional (IB) - Nivel Estándar, y finalmente Informática IB - Nivel Superior (el curso IB CS - (high level - HL) implica un alto nivel de currículo CS trabajando con Análisis de Datos /Visualizaciones y Algoritmos de Aprendizaje Automático supervisados), y 2) El programa de Educación Técnica y Vocacional (CTE) de Ciencias Informáticas que incluye: Python 1, Python Magnet 2, Ciencias Informáticas Avanzadas (AP) A, e Informática de IB Nivel Estándar. Si decide comenzar con CTE, aún puede continuar con los cursos magnet después.

Los estudiantes también pueden optar por competir en la liga American Computer Science League. Esta es una competición internacional y la Escuela Secundaria Enloe se enorgullece de haber estado constantemente clasificada entre las 5 mejores escuelas del mundo durante más de 20 años.

## **Salud y Educación Física**

Vida Saludables (Healthful Living) [estándar o avanzada) es un curso de un año de duración requerido para la graduación. Se recomienda encarecidamente a los estudiantes que tomen este curso durante su año de 9° grado. Los estudiantes deben aprobar el curso de Vida Saludable como requisito previo para otros cursos electivos de Educación Física como Fútbol/Frisbee, Baloncesto, Deportes de Equipo, Entrenamiento con Pesas, Medicina Deportiva y PEPI.

En los cursos de entrenamiento con pesas, los estudiantes aprenden procesos seguros relacionados con la fuerza y el acondicionamiento. En Medicina Deportiva, los estudiantes aprenden sobre anatomía, fisiología y lesiones comunes relacionadas con deportes. En el curso de Medicina Deportiva IV, los estudiantes completan horas de observación en eventos deportivos escolares. Los estudiantes interesados en trabajar con estudiantes de primaria o estudiantes con discapacidades pueden solicitar el curso PEPI para sus años de 11° y 12° grado.

## **JROTC**

El programa JROTC en Enloe es una experiencia, un trayecto donde los resultados reflejan su esfuerzo. Se necesita esfuerzo, dedicación y disciplina para tener éxito en el programa. Los estudiantes de JROTC tienen la oportunidad de participar en desafíos físicos, competencias académicas y desarrollar sus habilidades de liderazgo a lo largo del camino. Las clases pequeñas y diversas crean un ambiente para el aprendizaje, el crecimiento y la diversión. Los estudiantes que toman JROTC I y II pueden cumplir con su requisito de curso de Vida Saludable.

## Ciencias

Se requiere que todos los estudiantes tomen un curso en cada una de las siguientes áreas: Ciencias de la Tierra y Medio Ambiente, Biología y Ciencias Físicas (Química, Física o Ciencias Físicas). Todos se ofrecen en los niveles estándar, avanzados y preuniversitarios. También ofrecemos una amplia variedad de cursos preuniversitarios (AP) y de Bachillerato Internacional (IB) en Ciencias Ambientales, Física, Química y Biología para obtener posibles créditos universitarios.

¡El Departamento de Ciencias de Enloe tiene algo para todos! Enloe es la única



escuela en el Condado Wake que ofrece Robótica como materia electiva y nuestra Academia de Biociencia Médica, reconocida a nivel nacional, brinda a los estudiantes la oportunidad de avanzar en el campo de la medicina. Enloe ofrece materias electivas de Ciencias como Anatomía y Fisiología, Comportamiento Animal y Epidemiología, Astronomía, Ciencia Forense, Genética y Microbiología, y Ecología Marina. Grupos de estudiantes como la Olimpiada de Ciencias, Envirothon, el Club de Física, el Club de Reciclaje y el Science Bowl son otras oportunidades únicas en Enloe.

## Estudios Sociales

Los estudiantes de Enloe tomarán Educación Cívica, Historia Mundial, Historia Estadounidense y Economía como parte del currículo requerido. La materia Magnet de Civilizaciones y Culturas (C & C) está disponible para los estudiantes de 9° y 10° grado, lo que les permite obtener sus créditos de Estudios Sociales e Inglés en un entorno estimulante y desafiante centrado en la colaboración y el aprendizaje estilo seminario.

Los estudiantes reciben oportunidades de competencia a través del Model UN, Discurso y Debate, y el Reto de Economía de Carolina del Norte (NC Economics Challenge) a nivel local, regional, estatal y nacional. Con 20 cursos electivos, incluidos casi todos los cursos preuniversitarios (AP) ofrecidos por el College Board, los estudiantes pueden tomar cursos como Gobierno Comparativo AP, Psicología AP, Estudios Afroamericanos AP, Holocausto y Genocidio en Estudios Mundiales, y una lista completa de cursos electivos de bachillerato internacional (IB) que ayudan a los estudiantes comprender y navegar en un mundo cada vez más complejo.





# *Programas Académicos y de Diploma.*

*Con cuatro programas únicos de academia y diploma, los estudiantes de la Escuela Secundaria Enloe adquieren un profundo conocimiento en su área de talento. Estos programas ofrecen diplomas de programa además de un diploma de escuela secundaria.*



## ***Programa de Diploma del Bachillerato Internacional***

***Como parte de Enloe desde 1997, nuestro programa de Bachillerato Internacional (IB) es el más antiguo del Sistema de Escuelas Públicas del Condado Wake.***

***Un riguroso currículo de dos años para los estudiantes de 11° y 12° grado conduce a una cualificación reconocida internacionalmente. Como una capa adicional a los cursos tradicionales, los estudiantes que completan el programa de IB están mejor preparados para la universidad.***

### ***¿Por qué IB?***

Estos programas únicos ofrecen a los estudiantes la oportunidad de obtener un diploma reconocido internacionalmente basado en un conjunto de estándares globales. Los estudiantes que cursan un Diploma de IB aprenden las habilidades necesarias para prosperar en las sociedades modernas e ir más allá del contenido y disciplinas académicas tradicionales. El programa único de IB tiene como objetivo hacer más que otros currículos desarrollando jóvenes inquisitivos, informados y solidarios que estén motivados para triunfar.

A través de los cursos y experiencias de IB, los diferentes enfoques del aprendizaje permiten a los estudiantes asumir la responsabilidad de su propio progreso educativo y comprender cómo se fomenta el conocimiento en sí.



## ***Currículo de IB***

Los estudiantes que cursan el Diploma de IB experimentan el currículo de dos maneras: las materias básicas de IB y un estudio concentrado de seis áreas académicas diferentes. Todos los currículos de IB hacen hincapié en el pensamiento crítico, la capacidad de expresión y la apreciación de las diferencias culturales.

### ***Las Materias Básicas de IB***

Todos los estudiantes candidatos al diploma de IB participan en las materias básicas de IB: 1) el Ensayo Extendido, Teoría de Conocimiento (Theory of Knowledge - TOK), y 3) Creatividad, Actividad y Servicio (Creativity, Activity, and Service- CAS). Las materias básicas proporcionan a los estudiantes una gran independencia a la hora de seleccionar las áreas que quieren estudiar, centrarse e investigar. El ensayo extendido y el proyecto CAS se completan

de forma independiente, mientras que TOK es un curso electivo que se toma en 11° y 12° grado.

### ***Seis Áreas Académicas***

Los candidatos al diploma estudian Literatura inglesa y un idioma mundial. Al hacerlo, los estudiantes se centran en la adquisición y el uso del lenguaje en una serie de contextos, y al mismo tiempo comprenden una cultura diferente a la suya. La tercera área del currículo que se estudia es Individuos y las Sociedades. Enloe ofrece cursos de IB como Historia de IB, Política Global de IB y Filosofía de IB, diseñados para fomentar la capacidad de identificar, analizar y evaluar críticamente las teorías, los conceptos y los argumentos.



@enloe\_ib



@enloeib



<http://bit.ly/enloeib>

Las tres últimas áreas son Ciencias, Matemáticas y Artes. Los estudiantes exploran los conceptos, teorías, modelos y técnicas que sustentan cada materia y desarrollan su comprensión a través de un método científico. Los cursos de Artes como Baile IB, Artes Visuales IB y Cinematografía IB están diseñados para fomentar una práctica crítica, reflexiva e informada al tiempo que exploran la diversidad de las artes a través del tiempo, el lugar y las culturas.

## **Primeros pasos**

Los estudiantes interesados de 9° y 10° grado deben completar el formulario de intención del estudiante (student intent form) en el sitio web de Enloe. El formulario debe enviarse por correo electrónico y, si bien se puede enviar en cualquier momento en 9° o 10° grado, se recomienda a los estudiantes a enviarlo lo antes posible. Una vez que se haya enviado el formulario de intención, los estudiantes deben reunirse con el coordinador de IB para hablar sobre el programa y crear un plan

de cursos para garantizar que se puedan completar todos los cursos del programa. La decisión final de obtener al Diploma completo de IB no se toma hasta el semestre de primavera del 10° grado; sin embargo, cuando antes se reúnan los estudiantes para organizar la planificación de los cursos, mayor será la oportunidad de equilibrar todas las opciones de cursos deseadas.

Los cursos que toman los estudiantes de 9° grado varían ampliamente según los intereses y la experiencia previa. Se anima a los estudiantes a tomar cursos de nivel avanzado (Honors). Es importante que los estudiantes estén inscritos en Matemáticas 2 avanzada como mínimo, así como en un idioma mundial. Esto asegura que los estudiantes mantengan la elegibilidad para la candidatura completa al diploma IB en el 11° y 12° grado. ***Puede comunicarse con la Srta. April Ellis, Coordinadora de IB, en [aellis2@wcpss.net](mailto:aellis2@wcpss.net) y ubicada en el aula 725.***



## AP Capstone™

El Diploma de nivel preuniversitario (AP) Capstone es un programa interdisciplinario que fomenta la indagación, la investigación, la colaboración y las habilidades de escritura mediante la investigación intensiva de temas desde múltiples perspectivas. A través de un enfoque en investigación independiente, trabajo colaborativo en equipo, presentaciones multimedia y habilidades de comunicación, el programa AP Capstone complementa y mejora el estudio profundo, y específico de disciplina proporcionado en otros cursos preuniversitarios (AP). Los estudiantes que obtengan una puntuación de 3 o superior en los cursos Seminario AP y Investigación AP, y en cuatro exámenes AP adicionales de su elección, recibirán el Diploma AP Capstone. Encontrará más información disponible en la página web de AP Central.

### *Seminario preuniversitario*

En el curso Seminario AP, los estudiantes aprenden a considerar problemas desde múltiples perspectivas, identificar fuentes creíbles, evaluar argumentos y hacer recomendaciones lógicas basadas en evidencia.

Este curso incluye un proyecto en equipo, un trabajo y una presentación individual, y un examen escrito de fin de curso. Este curso sirve como un requisito previo para la Investigación AP.

### *Investigación preuniversitaria*

En el curso Investigación AP, los estudiantes exploran métodos de investigación y completan un proyecto de investigación independiente sobre un tema de su elección. Una vez completado, los estudiantes entregan el trabajo académico y presentan y defienden los resultados de la investigación.



Aviso de no discriminación | En cumplimiento de la ley federal, el Sistema de Escuelas Públicas del Condado Wake administra todos los programas educativos, actividades de empleo y admisiones sin discriminar contra ninguna persona por motivos de género, raza, color, religión, nacionalidad, edad o discapacidad.

## ***Academia de Diseño Creativo (ACD)***

*ACD desarrollará el talento creativo de los estudiantes con proyectos innovadores e interdisciplinarios y eventos de aprendizaje basados en el trabajo preparándolos para carreras en diseño gráfico, publicidad, marketing y otras profesiones de diseño digital.*

### ***Detalles del Programa:***

Los estudiantes que vienen a la escuela Secundaria Enloe pueden unirse al programa académico de cuatro años al postularse como estudiantes ingresando al primer año. El periodo de solicitud se abre a finales de febrero y cierra el 1 de mayo. Al inscribirse para las clases, todos los estudiantes que presenten la solicitud deben incluir el curso Adobe Visual Design I como curso principal. La solicitud de ACD también está abierta a los estudiantes de segundo año que ya hayan tomado Adobe Visual Design I durante su primer año.

Hay dos caminos de ACD para elegir: 1) Publicidad y Diseño o 2) Marketing de Deportes y Eventos. Además del currículo básico requerido para un diploma de la escuela secundaria, los estudiantes de ACD tomarán un curso de educación técnica y vocacional (CTE) por año asociado con su camino elegido. Los estudiantes también completarán horas de voluntariado, participarán en diferentes actividades, como reuniones de oradores invitados, recorridos por las empresas y las universidades y proyectos comunitarios, y completarán una pasantía de 120 horas durante su tercer o cuarto año.

### ***Para obtener más información:***

Visite el sitio web de ACD en <https://sites.google.com/view/enloeacd/home> o póngase en contacto con la Coordinadora de ACD, Amy Spruill en [aspruill@wcpss.net](mailto:aspruill@wcpss.net).



## Academia de Biociencia Médica (MBSA)

*El programa MBSA de Enloe proporciona a los estudiantes una base académica sólida y habilidades técnicas que les permitirán continuar su educación después de la escuela secundaria o ayudarlos a obtener empleo en los campos relacionados con la atención médica.*



El currículo básico de Enloe y el currículo de MBSA integran cursos de educación técnica y profesional con variadas oportunidades de enriquecimiento para brindar a los estudiantes una educación integral. El programa holístico fomenta el interés de los estudiantes en carreras relacionadas con la salud y desarrolla una base sólida independientemente del campo médico que sigan.

### Para solicitar

Los estudiantes ingresando al 9° grado asignados a Enloe pueden presentar una solicitud antes del 1 de mayo.

1. Los candidatos ideales poseen las siguientes características: Gran interés en el campo médico, asistencia escolar ejemplar, autodisciplina, iniciativa, actitud consciente de las calificaciones, liderazgo, madurez y buenas habilidades de comunicación.

### Detalles del Programa

Además del currículo básico requerido para obtener un diploma de la escuela secundaria, MBSA tiene cursos específicos en los que participan todos los estudiantes. Entre estos requisitos se encuentran los cursos electivos anuales de Educación Técnica y Vocacional (CTE), cursos electivos específicos de ciencias, observación laboral y una pasantía de 120 horas durante el tercer o cuarto año.

### Para obtener más información:

Visite el sitio web de MBSA para obtener más información o póngase en contacto con la Coordinadora de MBSA, Srta. Benicia Ledford en [bledford2@wcpss.net](mailto:bledford2@wcpss.net).

 [sites.google.com/view/enloembsa](https://sites.google.com/view/enloembsa)

 @enloembsa



# Idiomas Mundiales.

Idiomas del mundo en Enloe

Weltsprachen bei Enloe

エンローの世界言語

Linguae Mundi in Enloe

Langues du monde chez Enloe

Lingue del mondo a Enloe

Enloe 的世界语言

Enloe ofrece currículos completos en 7 idiomas mundiales diferentes: chino, francés, alemán, italiano, japonés, latín y español. Los estudiantes pueden obtener un Diploma de IB en cualquiera de estos idiomas mundiales y todos nuestros cursos de idiomas ofrecen cursos preuniversitarios (AP) para prepararse para los exámenes AP del College-Board en mayo de cada año académico. Los cursos de Idiomas Mundiales en Enloe ofrecen a los estudiantes la oportunidad de sumergirse tanto en las culturas como en los idiomas de muchas partes del mundo, y nuestra comunidad estudiantil diversa añade aún más oportunidades para que los estudiantes de Enloe experimenten el rico tapiz de personas y naciones de todo el mundo. Hay clubes de idiomas después de la escuela para complementar el aprendizaje en el aula y nuestros maestros organizan muchos viajes internacionales que permiten a los estudiantes la oportunidad de experimentar de primera mano las culturas que exploramos.



# Artes Visuales y Escénicas.

*Durante más de 35 años, Enloe ha sido la escuela secundaria de destino para el desarrollo de artistas visuales y escénicos en el Condado Wake. Los estudiantes reciben apoyo para fortalecer sus dones y talentos de 13 miembros del personal de tiempo completo a través de 8 disciplinas artísticas. Nuestro horario de clases de 90 minutos A/B permite la instrucción durante un año y al mismo tiempo proporciona bloques de tiempos prolongados para que los estudiantes aprendan y creen. Visite [bit.ly/ehsarts](http://bit.ly/ehsarts) para obtener información sobre todos los programas.*





## ***Producción de audio y televisión***

Exclusivos de Enloe, los cursos audiovisuales (AV) permiten a los estudiantes explorar y desarrollar sus habilidades a través de la aplicación en el mundo real de la generación de audio y vídeo en la producción de noticias, radio y piezas de producción para clientes.

### ***Cursos de nivel principiante***

En la combinación de un año de Introducción a la Producción de TV y Vídeo Magnet (Magnet Introduction to TV & Video Production), los estudiantes aprenden sobre el equipo y los conceptos involucrados en la producción de vídeo. Los estudiantes utilizan software estándar actual de la industria para trabajar en colaboración y producir vídeos utilizando técnicas como fotogramas clave, seguimiento del movimiento, incrustación por croma I, correcciones de color y composición.

El curso Producción de Audio I Magnet permite a los estudiantes aprender componentes de audio clave como podcasting, efectos de sonido y producción de música.

### ***Cursos de Nivel Avanzado***

Se pueden tomar los cursos avanzados durante tres años en Producción de TV Magnet (H), donde los estudiantes producen el programa diario de noticias de Enloe, titulado "The Loe Down". El curso Producción de Vídeo Magnet (H) sigue el modelo de una empresa de producción, que produce una variedad de vídeos para la escuela y para clientes de la comunidad. Ambos cursos incluyen instrucción en técnicas y habilidades especializadas. Los estudiantes de Producción de Audio Magnet que deseen continuar en el programa pueden ser recomendados para los cursos de Producción de Audio Magnet II (H) o III (H), que siguen un modelo similar a el curso Producción de Vídeo Magnet.



## Banda

Las clases de banda en Enloe mantienen el equilibrio y la excelencia en sus selecciones musicales a través de diversas opciones de cursos. Los estudiantes de Banda tienen la oportunidad de participar en tres niveles de Banda de Concierto, dos Bandas de Jazz y conjuntos de Jazz más pequeños. Como actividad extracurricular, los estudiantes pueden participar en Marching Band, Spirit Band, Winter Guard y Indoor Percussion. Inicialmente, los estudiantes con experiencia previa pueden ser colocados en cursos de nivel avanzado (Honors - H).

### **Bandas de Concierto**

- Conjunto de viento (Honors)
- Banda Sinfónica (Honors)
- Banda de Concierto

### **Jazz Bands**

- Embajadores de Jazz (Banda de jazz grande de 20 piezas)
- Conjuntos de Jazz Avanzados
- Conjuntos de Jazz Intermedios

Muchos ex alumnos de la Banda de Enloe continúan con éxito su educación musical después de la escuela secundaria.

***Se requieren audiciones para la colocación. La información sobre las audiciones se publica en el sitio web de la Banda en febrero.***

## Coro

Enloe tiene una excelente y larga reputación por su música vocal de alta calidad. Coros anteriores han actuado en Carnegie Hall, así como en París, Londres y España.

### **Cursos**

En Enloe se ofrecen cinco niveles de un año de duración:

- Coro de Cámara (Honors - en su mayoría estudiantes del 11° y 12° grado)
- Conjunto de Agudos Avanzado (Honors - en su mayoría estudiantes del 11° y 12° grado)
- Conjunto Tenor / Bajo Magnet
- Coro de Concierto de Agudos - Intermedio
- Coro de Concierto de Agudos - Principiantes

***Se requiere audición para la colocación de todos los coros/ conjuntos excepto del Coro de Concierto de Agudos - Principiantes. La información sobre las audiciones y los requisitos se puede encontrar en el sitio web del Departamento coral de Enloe (Enloe Choral Department).***



[sites.google.com/wcpss.net/enloechorus/home](https://sites.google.com/wcpss.net/enloechorus/home)



[sites.google.com/wcpss.net/enloearts/enloe-arts/band](https://sites.google.com/wcpss.net/enloearts/enloe-arts/band)



## Baile

El Programa de Baile de Enloe ofrece a los estudiantes la oportunidad de explorar y sobresalir en una variedad de cursos de baile. Los estudiantes pueden tomar varios niveles de baile moderno, claqué, jazz y ballet. Los estudiantes y maestros trabajan juntos para desarrollar colaboraciones significativas. Se enfatiza el proceso de creación artística más que el producto o resultado. Baile en Enloe hace hincapié en el desarrollo del artista de baile integral al educar los estudiantes en anatomía, baile mundial, historia del Baile, coreografía, improvisación, y diversas técnicas de baile. Cada curso incluye un componente de presentación que se realiza fuera de la jornada escolar. Desde el estudiante principiante de baile hasta aquellos que quieren hacer del baile la pasión de su vida, el departamento de baile de Enloe se esfuerza por satisfacer las necesidades de todos los estudiantes.

*Tenga en cuenta que las audiciones son sólo para los estudiantes que no son principiantes.*

 Enloe Dance Department

 @enloedance  @enloedance

 <https://bit.ly/ehsarts>



## Orquesta

Las oportunidades orquestales de Enloe son las más exclusivas y amplias del distrito escolar.

- Orquesta de Concierto
- Conjunto de cuerda
- Sinfonietta
- Orquesta de Cámara
- Orquesta Sinfónica
- Música de Cámara Magnet

***Con la excepción de la Orquesta de Concierto, se requieren audiciones para la colocación. Los estudiantes deben tocar escalas, leer música a primera vista e interpreten una pieza solista. Música de Cámara Magnet, nuevo en 2024-2025, está abierto a los estudiantes de 10°, 11° y 12° grado.***

***La colocación para este curso es únicamente por audición.***

### ***Preguntas Frecuentes de Orquesta:***

- ***¿La Orquesta de Concierto es para principiantes?***

Sí, este curso es para todos los estudiantes interesados en iniciarse en un instrumento de cuerda. Se recomienda experiencia y conocimientos musicales previos, pero no es obligatorio.

- ***¿Cuándo sabré los resultados de mi audición?***

Normalmente, los resultados se proporcionan a principios de mayo. Enloe pide que todos los estudiantes de 8° grado se inscriban inicialmente en el curso de Orquesta de Concierto. Después de las audiciones, los Servicios al Estudiante de Enloe harán los cambios necesarios al horario del estudiante.



@enloeorchestra



[enloeorchestras.weebly.com](http://enloeorchestras.weebly.com)



## **Piano**

Los cursos de laboratorio de piano proporcionan a los estudiantes instrucción sobre las habilidades técnicas necesarias para tocar el piano. La información sobre la audición de colocación se puede encontrar en el sitio web de Enloe Arts.

### ***Piano para principiantes***

Este curso está diseñado para estudiantes altamente motivados que estén interesados en aprender a tocar el piano. Los estudiantes aprenderán habilidades básicas de teclado, tales como lectura de tono y ritmo, acordes básicos, teoría musical básica y piezas sencillas. Se hace hincapié en la adquisición de una técnica sana. No se requiere experiencia previa. Los estudiantes que ya leen música deben cumplir una audición para Piano Intermedio/ Competente antes de hacer la selección de curso.

### ***Piano Intermedio / Competente***

Estos cursos están dirigidos a estudiantes con formación previa en piano, ya sea de forma privada o en la escuela. Los estudiantes recibirán una atención individualizada a medida que progresen. Se requiere una audición para la colocación.

## **Teoría de la Música**

Los estudiantes explorarán la estructura de la música a través del estudio de la armonía tonal.

### ***Teoría de Música Avanzada***

Los estudiantes aprenderán a reconocer rápidamente diversos aspectos de la armonía de oído y de vista a través de la lente de la música popular y clásica. Los estudiantes aplican este conocimiento a través del análisis de composiciones existentes y mediante la creación de su propia música.

## **Teoría de Música Preuniversitaria**

Los estudiantes desarrollan sobre la base establecida en el curso de Teoría Musical Avanzada y se centran en las estructuras inherentes a la música clásica. Los instructores ayudan a los estudiantes a prepararse para el examen preuniversitario.

## **Artes Visuales**

El Programa de Artes Visuales de Enloe permite a los estudiantes tener la oportunidad de colaborar y aprender de nuestros tres maestros de Artes Visuales. Nuestro horario A/B de clases de 90 minutos permite a los estudiantes recibir la instrucción de arte en profundidad y tiempo de estudio prolongado para la creación de su obra de arte. Enloe ofrece clases de arte de estudio de varios niveles, junto con cursos de escultura y cerámica. Los artistas altamente motivados tienen la oportunidad de tomar cursos de Arte IB o de nivel AP en Dibujo y Pintura, Diseño 2D, Diseño 3D e Historia del Arte.

Las actividades extracurriculares y las oportunidades de participar en clubes incluyen el Club de Arte, la Sociedad Nacional de Honor de Arte y Threads for Hope. A lo largo del año se ofrecen numerosas oportunidades de exhibición y concursos.

Los estudiantes que ingresan que tengan experiencia previa en artes y deseen inscribirse en el Programa de Artes Visuales pueden presentar un portafolio para determinar la colocación del curso (consulte el sitio web de Artes para obtener detalles adicionales). ¿No tiene experiencia previa? ¡Ningún problema! Inscríbase en el curso de Artes Visuales - Principiantes.

# Teatro

## Actuación y Presentación

El Departamento de Teatro de Enloe ofrece a los estudiantes la oportunidad de explorar y sobresalir en el teatro a través de clases, clubes y oportunidades de actuación. Los instructores involucran a los estudiantes en todos los aspectos del proceso de producción, creando resultados sobresalientes.

Las oportunidades extracurriculares incluyen el Club de Drama, Tropa de Improvisación (Happy Accidents Improv Troupe), y la Sociedad Internacional de Teatro (Troupe #5762). Las producciones anuales del escenario principal de otoño y primavera se llevan a cabo en Enloe y se requiere una audición.

### Courses:

- Artes de Teatro I
- Artes de Teatro II
- Artes de Teatro III
- Artes de Teatro IV
- Conjunto de Actores Magnet
- Teatro de Improvisación Magnet

Los estudiantes entrantes que deseen inscribirse en el programa de actuación deben realizar una audición para determinar la colocación adecuada. Consulte el sitio web de Arts (Artes) para obtener detalles adicionales.



## Teatro Técnico

Con tres niveles de cursos de Teatro Técnico y el curso de Tecnología y Diseño que se ofrecen en Enloe, los estudiantes pueden aprender todos los pasos del proceso de producción, incluidos la iluminación, el sonido, el diseño y la construcción del escenario y la utilería, la dirección de escena y el vestuario.

### Cursos

- Teatro Técnico I
- Teatro Técnico II
- Teatro Técnico III
- Teatro Técnico Magnet Diseño y Tecnología de vestuario

# Deportes.

¡El departamento de Deportes de Enloe está preparado para la competencia con sus instalaciones actualizadas y superficies de juego que compiten entre las mejores del estado! Esto incluye el estadio del campo Len Bauer Memorial (conocido como "The Nest"), el campo de softball, canchas multideportivas deportivas cubiertas, salas de pesas, campos de práctica, gimnasio West Gym renovado, Gimnasio Auxiliar, y pista recién pavimentada («El complejo deportivo Richard Barfield Jr). Con veintidós deportes, el Programa de Atletismo de Enloe, es una excelente manera para que los estudiantes participen, se mantengan activos y enorgullezcan a la escuela. Los ex atletas de Enloe ganaron medallas olímpicas, títulos de la NBA, títulos de la NFL y una multitud de premios y récords universitarios.

## First Practice/Tryout Dates

Estas fechas cambian ligeramente cada año, pero normalmente caen alrededor de las fechas que figuran a continuación.

Otoño – 1 de agosto

Invierno – 31 de octubre

Primavera – 14 de febrero

## Otoño

- Porristas (Otoño/Invierno)
- Carrera a Campo Traviesa
- Fútbol americano
- Gimnasia
- Fútbol masculino
- Fútbol femenino (Otoño/Invierno)
- Golf femenino
- Tenis femenino
- Voleibol femenino

## Invierno

- Baloncesto
- Pista cubierta
- Natación y Clavado
- Lucha

## Primavera

- Beisbol
- Lacrosse
- Golf masculino
- Tenis masculino
- Voleibol masculino (Solo como deporte de club)
- Softball
- Acrobacia de porrista
- Pista y campo
- Fútbol femenino

## ¿Qué necesita para ser un estudiante atleta de Enloe?

- Cumplir con los requisitos de elegibilidad de la Asociación Atlética de Escuelas Secundarias de Carolina del Norte (NCHSAA) y del Sistema de Escuelas Públicas de Condado Wake (WCPSS)
- Debe estar inscrito en Enloe (en o antes de las fechas de las pruebas deportivas)
- Debe completar los formularios de participación y de salud física en línea, a través del sitio web de Deportes (Athletics)



@AthleticsEnloe



@enloeathletics



<https://enloeathleticzone.com/>





# ***Educación Profesional y Técnica Vocacional.***

*En la sociedad competitiva actual, continuar su educación después de la escuela secundaria es extremadamente importante. CTE prepara a los estudiantes para el mundo laboral introduciéndolos en las competencias del lugar de trabajo y ofreciéndoles la oportunidad de obtener certificaciones reconocidas a nivel nacional. ¡Enloe ofrece múltiples opciones de cursos CTE para que se una a uno de los 12.5 millones de estudiantes de secundaria y universitarios ya inscritos!*

La misión de CTE es preparar a los estudiantes para el éxito en la universidad y en el mundo laboral, ayudándolos a desarrollar las habilidades, conocimiento técnico, rigor académico y la experiencia del mundo real para las carreras de alta cualificación, alta demanda y de gran éxito.

## Áreas del programa de curso CTE en Enloe

Hay muchas áreas de enfoque disponibles en Enloe donde los estudiantes pueden tomar varios cursos. Esos programas incluyen:

- *Informática y Tecnología de la información*
- *Ciencias de la Familia y del Consumidor*
- *Ciencias de la Salud*
- *Negocios, Finanzas y Marketing*
- *Tecnología, ingeniería y diseño*
- *Educación comercial e industrial*
- *Educación agrícola*

## Academias de Carrera

Tanto la Academia de Diseño Creativo como la Academia de Biociencia Médica se ofrecen a través del programa CTE. Visite las páginas 15 y 16 para obtener más información.

## Aspectos Destacados de CTE

- La mayoría de los cursos ofrecen créditos de cursos avanzados.
- Los estudiantes pueden obtener credenciales industriales reconocidas a nivel nacional a través de cursos selectos.
- Los estudiantes tienen la oportunidad de unirse a organizaciones

estudiantiles CTE reconocidas a nivel nacional y participar en actividades y competencias a nivel local, estatal y nacional.

- Los estudiantes pueden especializarse a través de Concentradores.
- Los Concentradores completados reciben un Sello de Aprobación especial en su diploma de la escuela secundaria.
- Todos los estudiantes de Concentradores son elegibles para la evaluación ACT Work Keys en el 12° grado.

## Crédito de universidades comunitarias

El Departamento de Instrucción Pública de Carolina del Norte tiene un acuerdo de articulación con el Sistema de Universidades Comunitarias de Carolina del Norte que establece que, si un estudiante es competente en determinados cursos de CTE en la escuela secundaria, se puede obtener créditos universitarios. Para obtener este crédito, los estudiantes deben recibir:

- Una calificación final de B o mejor en el curso, Y
- Un 93+ en la evaluación posterior de CTE

## Organizaciones Estudiantiles

Hay una organización estudiantil para cada área del programa CTE en Enloe. La Sociedad Nacional de Honor Técnico está disponible para estudiantes de CTE identificados por un Promedio de Calificaciones en Puntos (GPA) mínimo y otros requisitos. ¡Obtenga más información sobre estas organizaciones en nuestro sitio web!



# Enloe Magnet High School 2024-2025 Course Listing

- List of possible courses to be offered in the 24-25 school year.
- Utilize this list along with the course description guide, teacher recommendations, 4-year graduation plan and other registration resources to help with your decisions.
- 8 Primary course requests and 4 Alternate course requests are required.
  - **Primary** - represents the courses you want to have in your 24-25 schedule
  - **Alternate** - back-up choice elective courses (*be sure to like them as they may appear in your schedule*)

## COURSE KEY LISTING

<b>(AB 1)</b> – yearlong, every other day, one period, one credit	<b>(AB 2)</b> – yearlong, every day, one period, two credits unless otherwise noted	<b>(4x4 1)</b> – semester, every day, one period, one credit for each course	<b>(S/H)</b> – the course is offered in Standard and Honors levels
<b>(H)</b> – Honors: An accelerated, advanced course requiring significantly more work; offers an extra ½ quality point toward GPA.	<b>(AP)</b> – Advanced Placement: College-level courses requiring more than advanced work; offers 1 extra quality point toward GPA.	<b>(IB)</b> – International Baccalaureate: College-level courses requiring more than advanced work; offers 1 extra quality point toward GPA.	▲ Recommendation or placement by teacher ● Application required ★ Placed into the course by the school

## ↕ CORE CLASS GRADUATION REQUIREMENTS ↕

### ENGLISH

- English I (S/H) (AB 1)
- Magnet Civil/Culture: English I (H) (AB 1)  
*paired with Magnet Civil/Culture: Civic Literacy (H) (C&C)*
- English II (S/H) (AB 1)
- Magnet Civil/Culture English II (H) (AB 1) *paired with Magnet Civil/Culture World History (C&C)*
- Magnet Civil/Culture English II (H) (AB 1) *paired with AP World History (C&C)*
- English III (S/H) (AB 1)
- AP English Language (AP) (IB) (AB 1)
- English IV (S/H) (AB 1)
- AP English Literature (AP) (IB) (AB 1)

### SOCIAL STUDIES

- Found Prin USA NC: Civic Literacy (S/H) (AB 1)
- Magnet Civil/Culture: Civic Literacy (H) (AB 1) *paired with Magnet Civil/Culture: English I (H) (C&C)*
- World History (S/H) (AB 1)
- Magnet Civil/Culture World History (H) (AB 1) *paired with Magnet Civil/Culture English II (H) (C&C)*
- Magnet Civil/Culture AP World History: Modern (AP) (AB 1) *paired with Magnet Civil/Culture English II (H) (C&C)*
- American History (S/H) (AB 1)
- Economic and Personal Finance (S/H) (AB 1)
- IB History of the Americas HL (IB) (AB 1) *\*only for IB students*

### MATHEMATICS

- Fundamental Math /Introductory Math block (4x4 1) (one credit for each course)
- Introductory Math (AB 1)
- NC Math 1 (S/H) (AB 1)
- Foundations of NC Math 2/NC Math 2 Block (4x4 1) (one credit for each course)
- NC Math 2 (S/H) (AB 1)
- Foundations of NC Math 3 (AB 1)
- NC Math 3 (S/H) (AB 1)
- NC Math 4 (S/H) (AB 1)
- NC Math 3/NC Math 4 Block (4x4 1) (one credit for each course - seniors only)
- AP Precalculus (AB 1)

### SCIENCE

- Earth Science (S/H) (AB 1)
- AP Environmental Science (AP) (IB) (AB 1)
- Biology (S/H) (AB 1)
- Chemistry (S/H) (AB 1)
- Physical Science (AB 1)

# ↕ ELECTIVE OPTIONS FROM ALL CONTENT AREAS ↕

## ENGLISH

- African-American Literature (S/H) (AB 1)
- Creative Writing I (S/H) (AB 1)
- IB Film (AP/IB) (AB 1)
- Magnet Film Analysis (AB 1)
- Magnet Myths, Legends, & Reality (AB 1)
- Magnet Psychology & Literature (H) (AB 1)
- Magnet Science Fiction (H) (AB 1)
- Speech I (S/H) (AB 1)
- Newspaper I (AB 1) ●
- Newspaper II (H) (AB 1) ●●
- Newspaper III (H) (AB 1) ●●●

## MATHEMATICS

- AP Calculus: AB Level (AP) (IB) (AB 1)
- AP Calculus: BC Level (AP) (IB) (AB 1)
- AP Calculus: AB and BC Levels (AP) (IB) (4x4 1) (one credit for each course)
- AP Statistics (AP) (IB) (AB 1)
- Calculus III/Differential Equations (AB 1) (1 pd/2 credits) ▲
- Discrete Mathematics for Computer Science (H) (AB 1)
- IB Applications and Interpretation SL (IB) (AB 1)
- IB Mathematics Analysis and Approaches HL - Abstract Algebra (IB) (AB 1)

## COMPUTER SCIENCE

- AP Computer Science A (AP) (IB) (AB 1) ▲
- IB Computer Science SL (IB) (AB 1) ▲
- IB Computer Science HL (IB) (AB 1) ▲
- Magnet Intro to Computer Science Honors (H) (AB 1)

## JROTC

- JROTC/Healthful Living I (AB 1)
- JROTC/Healthful Living II (AB 1) ▲
- JROTC III (S/H) (AB 1) ▲
- JROTC IV (S/H) (AB 1) ▲

\*Students will be placed into special education classes based on their IEP.

\*Students will be placed into ESL classes based on their LEP plan.

## SOCIAL STUDIES

- 21<sup>st</sup> Century Global Geography (S/H) (AB 1)
- AP African American Studies (AP) (AB 1)
- AP Comparative Government and Politics (AP) (AB 1)
- AP European History (AP) (AB 1)
- AP Human Geography (AP) (AB 1)
- AP Macroeconomics (AP) (IB) (AB 1)
- AP Microeconomics (AP) (AB 1)
- AP Psychology (AP) (IB) (AB 1)
- AP U.S. Government and Politics (AP) (AB 1)
- AP United States History (AP) (AB 1)
- AP World History (AP) (AB 1)
- African American Studies (S/H) (AB 1)
- Contemporary Law and Justice (S/H) (AB 1)
- Holocaust and Genocide in World Studies (H) (AB 1)
- IB History SL (IB) (AB 1)
- IB Philosophy (IB) (AB 1)
- IB Global Politics (IB) (AB 1)
- Magnet History through Film (S/H) (AB 1)
- Sociology/Psychology (AB 1)

## SCIENCE

- AP Biology (AP) (IB) (AB 2 – 1 credit)
- AP Chemistry (AP) (IB) (AB 2 – 1 credit)
- AP Environmental Science (AP) (IB) (AB 1)
- AP Physics 1 (AP) (IB) (AB 1)
- AP Physics 2 (AP) (IB) (AB 1)
- AP Physics: Level C: Mechanics (AP) (IB) (AB 1)
- AP Physics: Level C: Electricity & Magnetism (AP) (AB 1)
- AP Physics: Level C: Mechanics & Electricity & Magnetism (AP) (4x4 1) (one credit for each course)
- Anatomy and Physiology (S/H) (AB 1)
- Astronomy (H) (AB 1)
- Forensic Science (S/H) (AB 1)
- IB Chemistry HL (IB) (AB 1)
- IB Chemistry HL (IB) (AB 1)
- IB Sports, Exercise and Health Science (IB) (AB 1)
- Magnet Animal Behavior & Epidemiology (AB 1)
- Magnet Genetics & Microbiology (H) (AB 1)
- Magnet Outdoor Science & Marine Ecology (AB 1)
- Magnet Robotics (AB 1) (S/H)

## MISCELLANEOUS

- AP Seminar (AP) (AB 1)
- AP Research (AP) (AB 1)
- IB Theory of Knowledge (Juniors) (IB) (AB 1)
- IB Theory of Knowledge (Seniors) (IB) (AB 1)

# ↕ ELECTIVE OPTIONS FROM ALL CONTENT AREAS ↕

## WORLD LANGUAGES

- Chinese I (AB 1)
- Chinese II (AB 1)
- Chinese III (H) (AB 1)
- Chinese IV (H) (AB 1)
- AP Chinese Language and Culture (AP) (IB) (AB 1)
- IB Language B: Mandarin HL (IB Chinese) (IB) (AB 1)
- French I (AB 1)
- French II (AB 1)
- French III (H) (AB 1)
- French IV (H) (AB 1)
- AP French Language & Culture (AP) (IB) (AB 1)
- IB Language B: French HL (IB) (AB 1)
- German I (AB 1)
- German II (AB 1)
- German III (H) (AB 1)
- German IV (H) (AB 1)
- AP German & Culture (AP) (IB) (AB 1)
- IB Language B: German HL (IB) (AB 1)
- Italian I (AB 1)
- Italian II (AB 1)
- Italian III (H) (AB 1)
- Italian IV (H) (AB 1)
- AP Italian Language and Culture (AP) (IB) (AB 1)
- Japanese I (AB 1)
- Japanese II (AB 1)
- Japanese III/Japanese IV (H) (4x4 1) (one credit for each course)
- AP Japanese Language & Culture (AP) (IB) (AB 1)
- Latin I (AB 1)
- Latin II (AB 1)
- Latin III (H) (AB 1)
- Latin IV (H) (AB 1)
- Latin III/Latin IV (H) (4x4 1) (one credit for each course)
- AP Latin (AP) (IB) (AB 1)
- Russian I (AB 1)
- Russian II (AB 1)
- Russian III (H) (AB 1)
- Russian IV/SL (H) (AB 1)
- Russian VI (H) (AB 1)
- IB Language B: Russian SL (IB) (AB 1)
- IB Language B: Russian HL (IB) (AB 1)
- Spanish Heritage I (AB 1)
- Spanish Heritage II (H) (AB 1)
- Spanish I (AB 1)
- Spanish II (AB 1)
- Spanish III (H) (AB 1)
- Spanish IV (H) (AB 1)
- AP/IB Spanish Language & Culture (AP) (IB) (AB 1)
- AP/IB Spanish Literature & Culture (AP) (IB) (AB 1)

## CAREER & TECHNICAL EDUCATION

- 3D Modeling and Animation I (AB 1)
- 3D Modeling and Animation II (AB 1)
- Accounting I (S/H) (AB 1)
- Accounting II (H) (AB 1)
- Adobe Visual Design (S/H) (AB 1)
- Adobe Visual Design II (S/H) (AB 1)
- Adobe Video Design (S/H) (AB 1)
- Advertising and Design (H) (AB 1)
- Animal Science I (S/H) (AB 1)
- Animal Science II - Companion (H) (AB 1)
- Apparel and Textile Production I (AB 1)
- Apparel and Textile Production II (S/H) (AB 1)
- Biomedical Technology (AB 1)
- Business Essentials (AB 1)
- Child Development (AB 1)
- Drafting I (H) (AB 1)
- Drafting II - Engineering II (H) (AB 1)
- Drafting III - Engineering III (H) (AB 1)
- Early Childhood Education I (AB 2) ▲ ●
- Entrepreneurship I (S/H) (AB 1)
- Entrepreneurship II (H) (AB 1)
- Food and Nutrition I (AB 1)
- Food and Nutrition II (S/H) (AB 1)
- Health Science I (S/H) (AB 1)
- Health Science II (S/H) (AB 1)
- Hospitality and Tourism (S/H) (AB 1)
- Interior Design Fundamentals (AB 1)
- Interior Design Studio (S/H) (AB 1)
- Marketing (AB 1)
- Pharmacy Tech (H) (AB 1) ▲
- Project Management I (Yearbook) (AB 1) ●
- Project Management II (H) (Yearbook) (AB 1) ●
- Python Programming I (AB 1)
- Python Programming II (H) (AB 1)
- Sport and Event Marketing I (AB 1)
- Sport and Event Marketing II (H) (AB 1)

### Supplemental Courses

- Microsoft Excel (H) (AB 1)
- CTE Advanced Studies (AB 1) ▲
- CTE Internship (S/H) (AB 1) ▲
- Career Academy Internship (S/H) ▲

## HEALTH & PHYSICAL EDUCATION

- Healthful Living (S/H) (AB 1)
- PEPI I (AB 1) ●
- PEPI II (AB 1) ●
- Mag Basketball & Combine Training (AB 1)
- Magnet Soccer & Frisbee (AB 1)
- Lifetime Sports (AB 1)
- Team Sports (AB 1)

### Sports Medicine

- Magnet Sports Medicine I & II (AB 1)
- Sports Medicine III (H) (AB 1) ▲
- Sports Medicine IV (H) (AB 1) ▲

### Weight Training

- Weight Training & Conditioning I (AB 1)
- Weight Training & Conditioning I (AB 1) (FEMALES)

- Weight Training & Conditioning I (AB 1) (SPORTS)
- Weight Training & Conditioning II (AB 1)
- Weight Training & Conditioning II (AB 1) (FEMALES)
- Weight Training & Conditioning II (AB 1) (SPORTS)
- Weight Training & Conditioning III (AB 1)

# ↕ ELECTIVE OPTIONS FROM ALL CONTENT AREAS ↕

## VISUAL & PERFORMING ARTS

### Studio Art

- AP Studio Art (Drawing) (AP) ▲ (AB 1)
- AP Studio Art: 2-D Design (AP) ▲ (AB 1)
- AP Studio Art: 3D Design (AP) ▲ (AB 1)
- Magnet Advanced Studio Art I (H) (AB 1)
- Magnet Advanced Studio Art II (H) (AB 1)
- Sculpture/Ceramics - Intermediate (AB 1)
- Sculpture/Ceramics - Proficient (H) (AB 1)
- Visual Arts - Beginning (AB 1)

### Art History

- AP Art History (AP) (AB 1)

### Dance

- Dance - Beginning (Modern, Jazz, Tap, Ballet) (AB 1)
- Dance - Intermediate (Modern) (AB 1) ▲
- Dance - Proficient (H) (Modern) (AB 1) ▲
- Dance - Advanced (H) (Modern) (AB 1) ▲
- Magnet Pre-College Modern Dance (H) (AB 2) ▲
- Magnet Ballet I (AB 1)
- Magnet Ballet II (AB 1) ▲
- Magnet Ballet III (H) (AB 2) ▲
- Magnet Ballet IV (H) (AB 2) ▲
- Magnet Tap I/II (AB 1)
- Magnet Tap III/IV (H) (AB 1) ▲
- Magnet Jazz Dance I/II (AB 1)
- Magnet Jazz Dance III/IV (H) (AB 1) ▲
- Magnet Whole Body Wellness (AB 1)

### Theatre

- Theatre Arts I (AB 1)
- Theatre Arts II (AB 1) ▲
- Theatre Arts III (H) (AB 1) ▲
- Theatre Arts IV (H) (AB 1) \ ▲
- Magnet Actors Ensemble (H) (AB 2) ▲
- Technical Theatre I (AB 1)
- Technical Theatre II (AB 1) ▲
- Technical Theatre III (H) (AB 2) ▲
- Magnet Tech Theatre: Costume Technology and Design (S/H) (AB 1) ▲
- Magnet Improvisational Theatre (AB 1)

### Music

- Music Theory (H) (AB 1)
- AP Music Theory (AP) (AB 1)
- Magnet Piano Lab: Beginning Piano (AB 1)
- Magnet Piano Lab: Intermediate (AB 1) ▲
- Magnet Piano Lab: Proficient (H) (AB 1) ▲
- Guitar - Music Specialization Beginning (AB 1)

### Audio Broadcasting

- Magnet Audio Production I (S/H) (AB 1)
- Magnet Audio Production II (H) (AB 1) ▲
- Magnet Audio Production III (H) (AB 1) ▲

## VISUAL & PERFORMING ARTS CON'T

### Choral Music

- Choral Music 1 Beginning (Treble Concert Choir - Beginning) (AB 1)
- Magnet Tenor/Bass Ensemble (AB 1)
- Choral Music 2 Intermediate (Treble Concert Choir - Intermediate) (AB 1) ▲
- Choral Music 3 Proficient (Advanced Treble Ensemble) (H) (AB 1) ▲
- Choral Music 4 Advanced (Chamber Choir) (H) (AB 1) ▲

### Orchestra

- Instrumental Music: Orchestra I (Concert Orchestra) (AB 1)
- Instrumental Music: Orchestra II (String Ensemble) (AB 1) ▲
- Instrumental Music: Orchestra II (Sinfonietta) (AB 1) ▲
- Instrumental Music: Orchestra III (Chamber Orchestra) (H) (AB 1) ▲
- Instrumental Music: Orchestra IV (Symphony) (H) (AB 1) ▲
- Magnet Chamber Music-Sm Ensemble (H) (AB 1) ▲

### Band

- Instrumental Music: Band Intermediate (Concert Band) (AB 1) ▲
- Instrumental Music: Band Proficient (Symphonic Band) (H) (AB 1) ▲
- Instrumental Music: Band Advanced (Wind Ensemble) (H) (AB 1) ▲
- Magnet Intro to Improv/Jazz Ensemble (Jazz Band) (AB 1) ▲
- Instrumental Music: Jazz Ensemble-Prof (Advanced Jazz Improvisation) (H) (AB 1)\*
- Magnet Instrumental Music Big Band (Jazz Ambassadors) (H) (AB 1) ▲

### Television Broadcasting

- Magnet Introduction to TV & Video Production (AB 1)
- Magnet TV Production I (H) (AB 2) ▲
- Magnet TV Production II (H) (AB 2) ▲
- Magnet TV Production III (H) (AB 2) \ ▲
- Magnet Video Production I (H) (AB 2) ▲
- Magnet Video Production II (H) (AB 2) ▲
- Magnet Video Production III (H) (AB 2) ▲

## NOTES

Please refer to the Enloe Course Description and Planning Guide (CDG) on the Student Services website to review course prerequisites and course descriptions (<https://bit.ly/enloeSS>).

# Enloe Magnet High School

Gifted & Talented/International Baccalaureate Diploma Programme

## Visual and Performing Arts Audition/Placement Info for upcoming 2024-2025 School Year

(\*\*THIS INFORMATION WILL BE UPDATED FOR 2025-2026 SCHOOL YEAR\*\*)

Discipline	In person or submission	Audition Date/time rising 10th–12th graders	Submission due rising 10th–12th graders	Audition Date/time rising 9th graders and new students	Submission Due rising 9th graders and new students	Requirements
VISUAL ART	In order to be exempt from Visual Art Beginning (our intro level class), students must submit a digital portfolio for review by February 27th. More information can be found on the Enloe Arts Department website or at <a href="#">this link</a> .					
BAND	Submission			3/5/24	3/5/24	Click the link for audition information and important dates: <a href="#">ENLOE BAND AUDITIONS 2024</a>
CHORUS	Part 1: Online Part 2: In Person Both required***			3/04/24	3/04/24	See website <a href="https://sites.google.com/wcpss.net/enloechorus/2024-2025-chorus-auditions">https://sites.google.com/wcpss.net/enloechorus/2024-2025-chorus-auditions</a> OR <a href="http://bit.ly/chorusauditions24-25">bit.ly/chorusauditions24-25</a>
DANCE	In Person			2/27/24  Modern: 3:34–4:25  Jazz 4:30–5:10  Tap 5:15–5:55  Ballet 6:00–6:40		If you are a rising freshman interested in dancing at Enloe, we invite you to attend our placement auditions! There will be Modern, Jazz, Ballet, and Tap auditions after school on Tuesday, February 27th in the Enloe dance studios. You are welcome to audition for one or multiple styles to determine what level you'd be placed in. Students must be accepted to Enloe or located in a district of Enloe to audition.  Please arrive 15 minutes prior to the start time.  If you have any questions, email Ms. Champion at <a href="mailto:kchampion@wcpss.net">kchampion@wcpss.net</a>
GUITAR	Not Applicable - Enloe only offers Beginning guitar at this time. No audition required. This course is intended for those that have no prior Guitar experience or knowledge.					
CHAMBER MUSIC	In person	2/19/24				Please sign-up for an audition time slot <a href="#">here</a> .  *Students auditioning for orchestra may play their solo during their orchestra auditions  One-Minute Solo
ORCHESTRA	In Person	1/30/24-current Non orchestra students at EHS  1/31/24-2/1/24		2/26/24-2/27/24		Rising 9th graders and New Students: Please sign-up <a href="#">here</a> for an audition time.  Current non-orchestra students: please sign-up <a href="#">here</a> for an audition time.  Audition Requirements for All Instruments: 1. Bring a copy of your Enloe High School assignment letter. 2. Play the required scales from memory (listed below). Slur 4 per bow, no arpeggios. 3. Play the required solo listed below. 4. Sight-reading.  <b>Level I, Beginning Orchestra-</b> No audition required  <b>Level II, Intermediate</b> <b>Required Scales and Arpeggios</b> Violin: G & B-flat major, 2 octaves, 4 notes per bow for scales, 3 for arpeggios Viola: C & D major, 2 octaves, 4 notes per bow for scales, 3 for arpeggios Cello: C & D major, 2 octaves, 4 notes per bow for scales, 3 for arpeggios Bass: E & G major, 1 octave, 4 notes per bow for scales, 3 for arpeggios- separate bows for arpeggios  <b>Required Solos</b> All Instruments: Allegro, Mozart, p. 24 from <i>Solo Time for Strings, Book IV</i> (updated October, 2023)

						<p><b>Level III &amp; IV **</b></p> <p><b>Required Scales and Arpeggios</b>  Violin: G, A &amp; B-flat major, 3 octaves, 4 notes per bow for scales, 3 for arpeggios  Viola: C, D &amp; Eb major, 3 octaves, 4 notes per bow for scales, 3 for arpeggios  Cello: C, D &amp; Eb major, 3 octaves, 4 notes per bow for scales, 3 for arpeggios  Bass: E, G &amp; Bb major, 2 octaves, 4 notes per bow for scales, 3 for arpeggios-separate bows for arpeggios</p> <p><b>Required Solos</b>  <b>Violin:</b> Concerto No. 4, 1st mvt, Seitz  Solo Corrections for Seitz:  1. Trills at the end are F# to G#  2. 4th and 8th Measures of the last Tempo Primo F double sharp goes to G#  3. Line 10 on the first page- the quarter note B should have a trill, similar to the rhythm before it.</p> <p><b>Viola:</b> Concerto No. 1 in D Major, Op. 1, 3rd mvt, Stamitz – International Edition  <b>Cello:</b> Unaccompanied Cello Suite No. 3, 1st and 2nd Bouree, J. S. Bach  <b>Bass:</b> Sonata No. 2, 2nd mvt, Marcello- Schirmer edition preferred</p> <p>**Please note that playing the requirements for level III/IV does not guarantee placement in one of those levels.</p> <p>More information can be found <a href="#">here</a>.</p>
PIANO	Online Submission			3/4/24	3/4/24	<p><b>Beginning Piano</b></p> <p>There is no audition requirement for Beginning Piano. Students will simply request the course along with their other courses. If you are already proficient on another instrument, you are STRONGLY encouraged to audition for Intermediate Piano.</p> <p><b>Intermediate/Proficient (Honors) Piano</b>  <a href="#">ENLOE PIANO AUDITIONS 2024</a></p>
TECH THEATRE	New students to the Enloe Technical Theatre program are recommended to take Technical Theatre Beginning. Technical Theatre Beginning is the prerequisite to Technical Theatre Intermediate. There is an out of class requirement aspect to the course.					
	Contact Mr. Byrd for information <a href="mailto:jbyrd3@wcpss.net">jbyrd3@wcpss.net</a>					
THEATRE	Online Submission			3/3/24	3/3/24	<p><a href="https://forms.gle/DMRknEqww2B2mgWs5">https://forms.gle/DMRknEqww2B2mgWs5</a></p> <p>You should prepare, record, and submit TWO contrasting monologues - one dramatic and one comedic. Please make sure your videos capture your entire body in the frame so that we can see your physical choices and that your lighting and sound is clear. You may upload a video file, or share a link to a google drive or youtube video. If you have any questions about this form, the acting classes at Enloe, or Enloe Theatre in general, please email KoKo Thornton at <a href="mailto:kthornton@wcpss.net">kthornton@wcpss.net</a>. ALL PLACEMENT AUDITIONS MUST BE SUBMITTED THROUGH THIS FORM BY SUNDAY,, MARCH 3 at 11:59 PM.</p>
TV AND AUDIO	Students interested in the TV and Audio Production program are recommended to take Magnet Introduction to TV and Video Production and/or Magnet Audio Production I (S/H). These courses are prerequisites for all TV and Audio programs including The Loe Down, The Down Loe, and Eagle Production Studios.					

# Enloe HS Graduation Requirements

For students that enrolled in high school in 20-21 and after

## English

English I                      English II  
English III                    English IV

## Math

NC Math 1                    NC Math 2  
NC Math 3                    A 4th math course beyond Math 3

## Social Studies

Founding Principles Course (Civics & Economics or Civic Literacy)  
World History  
American History  
Economics & Personal Finance

## Science

Earth/Environmental Science  
Biology  
a Physical Science (Chemistry, Physics, or Physical Science)

## Health & Physical Education

Healthful Living

**Elective Credits - 10 required**

Two credits from:  
World Language, or  
Arts, or  
CTE

Eight additional credits  
from any other area.



